



東郷つ子だより

1月号



令和8年1月8日 校長 藤 周作

「午（うま）年」にちなんで、力強く駆け抜ける一年に

新年あけましておめでとうございます。冬休みを終え、校舎に子どもたちの元気な声が戻ってきました。清々しい気持ちで新しい年を迎えたこととお慶び申し上げます。さて、令和8年の干支は「午（うま）」です。古来より馬は、力強く大地を駆け抜ける姿から「躍進」や「向上」の象徴とされてきました。子どもたちにも、自分の目標に向かって一步一步、力強く歩みを進める一年であってほしいと願っています。

始業式では、昨年の秋に名誉あるノーベル賞を受賞された坂口志文先生と北川進先生の研究とお二人の大事にされている言葉を引用させていただき、私からの話をしました。三つの馬い話です。

- ①目標に「馬（ま）っすぐ」突き進もう
- ②「馬（うま）」くいくまで、あきらめない
～運（うん）・鈍（どん）にぶさ、動じない心・根（こん）根気～
- ③「馬力（ばりき）」を合わせて頑張ろう



卒業や進級まで残りわずかとなりました。子どもたちが「このクラスで良かった」「この学校で学べて楽しかった」と笑顔で締めくくれるよう、一時間一時間の授業、一つ一つの行事を丁寧に進めてまいります。本年も本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

笑顔の登校を待っていました！

静まり返った冬休みの教室で、担任たちは子どもたちの顔を思い浮かべながら、黒板にメッセージを書き込みました。色とりどりのチョークで描かれたイラストや、心に響く言葉の数々。登校した子どもたちは、少し照れくさそうに、でも嬉しそうにそのメッセージを読み、新しい学期へのやる気を高めていました。教室の黒板は、担任と子どもたちを繋ぐ最初のコミュニケーション。この温かな空気を大切に、最高の締めくくりを目指します。



頼もしい背中、優しいまなざし



12月9日、全校で「縦割り集会」が行われました。1年生から6年生までが一つの班となり、さまざまな遊びやクイズに挑戦するこの活動。中心となって動いたのは、もちろん6年生と5年生のリーダーたちです。下級生の歩幅に合わせて歩き、ルールが分からぬ子には優しく耳元で教える。そんな「お兄さん、お姉さん」らしい頼もしい姿が、校内のあちこちで見られました。誰かのために動くことの難しさと喜びを感じた高学年、そしてそんな姿に憧れを抱いた低学年。異学年交流だからこそ育つ「思いやりの心」を、これからも大切にしていきたいと思います。

頑張る姿に大きな拍手!

東郷ミニバスケットボールクラブの男子チームが、Objective Training Cupにおいて優勝し、その報告にきてくれました。



1月の主な行事予定

日	曜日	行事名
7	水	3学期始業式
8	木	給食開始
9	金	3年生お話会
13	火	3年生お話会
14	水	2年生お話会
15	木	GOGOタイム、1年生お話会
16	金	5年生お話会、委員会活動
19 20	月 火	4年生お話会
21	水	6年生お話会、GOGOタイム
22	木	宗像市統一学力テスト
23	金	代表委員会
26	月	3年生福祉学習交流会
29	木	クラブ活動（3年生クラブ見学）
30	金	薬物乱用防止教室

2月の主な行事予定

日	曜日	行事名
4	水	6年生自転車安全教室
5	木	入学説明会
6	金	委員会活動
9	月	長縄記録会3・4年生、5年生人権映画 ファンアクティビティ3年生、4-1、4-2
10	火	ハッピースポーツフェスタ東郷2025 学年懇談会・学校の日
12	木	GOGOタイム、長縄記録会1・6年生 ファンアクティビティ4-3、4-4
13	金	長縄記録会2・5年生 ファンアクティビティ5年生
17	火	3年生福祉学習交流会
19	木	クラブ活動
25	水	なかよし卒業おめでとう会
26	木	GOGOタイム
27	金	おめでとう集会